



Cabinet Vieuqu 
Prime Real Estate

2 Pi ces

73 m²

R f. 83797604

480 000  

Grimaud

Maison   vendre (83310)

**residences
immobilier**

résidences immobilier

Achat Grimaud. Le cabinet Vieugué Immobilier, vous propose à la vente un mas de golfeur situé sur le golf international de Beauvallon. Au rez de jardin, il se compose d'une entrée, d'un wc invité, d'une cuisine semi ouverte, d'une pièce de vie double avec baie vitrée ouvrant sur un jardin, au calme. A l'étage se trouve une chambre, une salle de bain avec vasque et baignoire, un wc séparé. Vue dégagée, double jardin. Accès direct sur le golf à pieds. Idéal investisseur ou golfeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site georisques: ...

Purchase. GrimaudVieugué Company, offers for sale a farmhouse golfer located on the international golf of Beauvallon. On the ground floor, it consists of an entrance, a guest toilet, a semi-open kitchen, a double living room with bay window opening onto a quiet garden. Upstairs is a bedroom, a bathroom with sink and bath, a separate toilet. Clear view and quiet. Direct access to the golf on foot. Ideal investor or golfer. Information on the risks to which this property is exposed is available on the georisques website: www.georisques.gouv.fr Information and visit on request +33(0)4 94 96 34 17 info@

VEUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com